

13eme de Septembre prochain seroit un jour d'action de grâce au Tout-Puissant pour ses bienfaits.

On apprit le 23 du dit mois l'exploit brillant du Capt. Dobbs de la marine royale dans la prise de deux Goëlettes Américaines près du Fort Erié.

Le 28 Son Excellence ayant reçu des renforts d'Angleterre, licencia le 6eme bataillon de milice incorporée faisant le service à Québec et le remercia du zèle et de l'activité qu'il avoit manifestés et s'engagea à donner du service aux officiers qui désireroient en prendre dans les autres bataillons.

L'ordre Général de Plattsburg du 14 Septembre nous apprit la retraite de l'armée Angloise du territoire Américain et la perte de la flotille sur le Lac Champlain.

Le 4 de Novembre les Américains évacuèrent le Fort Erié après l'avoir fait sauter.

Le 1er Décembre le détachement du 3eme Bataillon de la milice incorporée servant dans les chaloupes canonières reçut l'ordre de joindre le quartier géné-